

Antrag Nr. 21-J-42-0025

Musa Yolver

Betreff:

Lichtmangel in der Parkanlage Wellritztal / Kirschenpfad
- Antrag von Musa Yolver vom 20.10.2021 -

Antragstext:

Unter den Jugendlichen als Hundepark oder Wellritzpark bekannt, ist eine recht neue Grünfläche mit Wiese, Bänken und einem kleinen Spielplatz. Die Parkanlage liegt dort, wo der Kurt-Schuhmacher-Ring auf die Klarenthaler Straße trifft, recht nah an der Feuerwache 1. Das Problem dieser Parkanlage ist allerdings nicht, dass er unter den Jugendlichen verschieden Namen hat, sondern die fehlenden Beleuchtung der Wege und des kleinen Spielplatzes. Gerade zur Abendzeit, wenn die Sonne untergegangen ist, ist es stockfinster auf dem Gelände. Im Winter, wo es bekanntlich früh dunkel wird, stellt das Fehlen von Laternen oder anderer Lichtquellen eine Gefährdung der Sicherheit der dort noch spielenden Kleinkinder dar.

Die Parkanlage wird jedoch nicht nur als Spielort verwendet, sondern auch als Ort für Partys. Die dort ständig herrschende Dunkelheit kann und wird unter den Jugendliche als Kontrapunkt gesehen, wenn sich für eine Partylocation entschieden wird. Außerdem sorgt die Dunkelheit besonders bei Mädchen, aber auch bei Jungen für Unbehagen, während des Aufenthaltes, aber auch wenn man sich auf den Heimweg begibt, spät am Abend und nachts. Die Anlage hat viel Potential und würde dies noch mehr ausschöpfen, wenn sich die Stadt um Beleuchtungsmöglichkeiten bemüht.

Das Jugendparlament möge daher beschließen,
Der Ausschuss für Stadtentwicklung, Planung und Bau möge beschließen,
Der Magistrat wird gebeten zu berichten, ob

1. um den Spielplatz herum 1 - 2 Laternen installiert werden können, um dort für Licht zu sorgen.
2. im Abstand von 30 - 35 Metern Laternen entlang der Gehwege installiert werden können.

Wiesbaden, 20.10.2021